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A Caixa Econômica Fede-
ral paga nesta terça-feira (28) 
a parcela de janeiro do novo 
Bolsa Família aos beneficiá-
rios com Número de Inscrição 
Social (NIS) de final 7.

O valor mínimo corres-
ponde a R$ 600, mas com o 

novo adicional o valor médio 
do benefício sobe para R$ 
673,62. Segundo o Ministé-
rio do Desenvolvimento e 
Assistência Social, neste mês 
o programa de transferência 
de renda do Governo Federal 
alcançará 20,48 milhões de 

famílias, com gasto de R$ 
13,8 bilhões.

Além do benefício mínimo, 
há o pagamento de três adi-
cionais. O Benefício Variá-
vel Familiar Nutriz paga seis 
parcelas de R$ 50 a mães 
de bebês de até seis meses 

de idade, para garantir a ali-
mentação da criança. O Bolsa 
Família também paga um 
acréscimo de R$ 50 a famí-
lias com gestantes e filhos 
de 7 a 18 anos e outro, de R$ 
150, a famílias com crianças 
de até 6 anos.

A Prefeitura do Rio, por meio 
da Riotur, apresentou nesta ter-
ça-feira (28/01) o plano operacio-
nal para o Carnaval de Rua 2025. 
Com público estimado em seis 
milhões de foliões e previsão 
inicial de 482 desfiles, o Carnaval 
de Rua 2025 terá, no total, 37 
dias de duração, começando, 
oficialmente, no dia 1º de feve-
reiro. Para 2025, estão previstos 
128 desfiles no Centro; 64 na 
Zona Norte; 64 na Grande Tijuca; 

61 na Zona Oeste; 38 nas Ilhas; 
10 em Jacarepaguá; e 101 na 
Zona Sul, enquanto na área da 
Barra da Tijuca, Recreio e Var-
gens haverá 16 apresentações. 
Este ano, foram 685 inscrições 
para desfiles. 

– A cidade do Rio tem vasta 
experiência, é pioneira no car-
naval de rua, e está cada vez 
mais preparada para receber 
essa festa. A infraestrutura, 
a segurança, a limpeza e o 

ordenamento urbano propor-
cionam um atendimento cada 
vez mais eficiente tanto para 

os foliões quanto para os não 
foliões – declarou o presidente 
da Riotur, Bernardo Fellows.

TAIPÉ (Reuters) - O negócio 
de semicondutores entre Tai-
wan e os Estados Unidos é um 
modelo “ganha-ganha” para 
ambos os lados, dado o alto 
nível de complementaridade, 
disse o Ministério da Econo-
mia da ilha nesta terça-feira, 
em resposta às ameaças de 

tarifas do presidente dos EUA, 
Donald Trump.

Lar da maior fabricante ter-
ceirizada de chips do mundo, a 
Taiwan Semiconductor Manu-
facturing Co. (TSMC), a ilha é 
um elo fundamental na cadeia 
global de fornecimento de 
Trump disse na segunda-feira 

que planeja impor tarifas sobre 
chips, produtos farmacêuti-
cos e aço importados em um 
esforço para fazer com que os 
produtores os produzam nos 
Estados Unidos.

“Os setores de semiconduto-
res e de outras tecnologias de 
Taiwan e dos EUA são altamente 

complementares entre si, espe-
cialmente o modelo de fundi-
ção de Taiwan projetado pelos 
EUA, que cria um modelo de 
negócios vantajoso para as 
indústrias de Taiwan e dos EUA”, 
disse o Ministério da Economia 
de Taiwan em um comunicado 
em resposta.

Trump diz que planeja tarifas sobre 
chips e causa alerta em Taiwan

Caixa paga Bolsa Família a 
beneficiários com NIS de final 7

Prefeitura do Rio apresenta plano 
operacional para Carnaval de Rua 2025

Por Wellton Máximo
Agência Brasil 

Após a onda 
de fake news 
de uma falsa 
taxação do 
Pix, o volume 
de transações 

voltou a aproximar-se da 
média histórica na terceira 
semana de janeiro. Dos dias 
16 a 27 deste mês, o número 
de transferências totalizou 
1,923 bilhões, alta de 0,24% 
em relação aos mesmos dias 
de novembro, segundo as 
estatísticas do Sistema de 
Pagamentos Instantâneo 
(SPI) do Banco Central (BC).

O levantamento vai do 
dia seguinte à revogação 
da norma que modernizava 
a fiscalização do Pix e de 
outros tipos de transferên-
cias financeiras até segun-
da-feira (27). Por causa de 
uma onda de desinformação, 
que acarretou fraudes, como 

falsos boletos de cobrança de 
impostos e crimes à ordem 
econômica, como cobrança 
de preços diferenciados entre 
Pix e outras modalidades, a 
Receita Federal cancelou 
a instrução normativa que 
tinha entrado em vigor em 

1º de janeiro.
Em relação a dezembro, o 

volume de transferências via 
Pix caiu 13,1% na compara-
ção entre os dias 16 e 27. No 
entanto, o último mês do ano 
historicamente tem um pico 
de transferências por causa do 

pagamento do décimo terceiro 
salário, das compras de Natal e 
das férias de fim de ano. Dessa 
forma, o padrão histórico mais 
apropriado de comparação é 
com o mesmo perío A onda 
de mentiras sobre o Pix que 
circulou na primeira quinzena 

de janeiro fez o volume de tran-
sações cair 13,4% de 1º a 15 de 
janeiro em relação a dezembro.

 Na comparação com o 
mesmo período de novem-
bro, o recuo chegou a 6,7%. 
Se considerar o período entre 
1 e 14 de janeiro, a queda 

chega a 15,7% em relação a 
dezembro e a 7,9% em rela-
ção a novembro. Além de 
revogar a norma, o governo 
editou uma medida provisó-
ria que reforça a isenção de 
impostos e o sigilo bancário 
sobre o Pix

Transações por Pix voltam a 
aumentar no mês de janeiro

MUNDO

BRASIL

RIO DE JANEIRO

ECONOMIA

Foto: Bruno Peres/Agência Brasil

1º ENSAIO NA 
SAPUCAÍ. UNIDOS DA 
TIJUCA SAI NA FRENTE

Nesse sábado (25/1), aconte-
ceu o primeiro ensaio técnico do 
grupo especial na Marquês da 
Sapucaí. A primeira escola que 
entrou na passarela foi a Unidos 
de Padre Miguel. A agremiação 
está debutando no grupo espe-
cial com o enredo “IYÁ NASSÔ” 
- vai retratar no seu enredo a 
criação do primeiro candomblé 
do Brasil que nasceu em Sal-
vador (BA), O Terreiro da Casa 
Branca do Engenho Velho. A 
escola vermelha e branca da 
zona oeste passou pela Sapucaí 
um pouco tímida, não conseguiu 
tirar aplausos das arquibanca-
das. A disputa no grupo especial 
é muito acirrada. O somatório 
de pequenos erros em vários 
quesitos poderá custar o rebai-
xamento no desfile oficial. 

A Unidos da Tijuca foi a 
segunda agremiação adentrar 
a passarela. O enredo “LOGU-
NEDÉ -Santo menino que os 
mais velhos respeitam”. A escola 
desenvolveu esse enredo dentro 
da oralidade do candomblé que 
o orixá menino, guerreiro das 
matas e dos rios. Logunedé é 
filho de Oxum e Oxóssi herdando 
os dons dos progenitores. 

A escola fez maior sucesso. 
Seus componentes cantaram 
com entusiasmo o belo samba. 
Deve brigar para ganhar o estan-
darte de ouro. Na noite foi a 
melhor apresentação. 

A Mocidade independente de 
Padre Miguel fechou o ensaio 
apresentando o enredo “VOL-
TANDO PARA O FUTURO, NÃO 
HÁ LIMITES PARA SONHAR.” A 
história de recarregar a estrela 
da Mocidade fazendo-a brilhar 
através de uma viagem interga-
láctica, manifestando a impor-
tância das estrelas na vida das 
pessoas e no avanço da ciência 
e tecnologia. 

A composição musical tem 
Paulo Cesar Feital como um 
dos compositores que assina o 
samba. Feital sempre escreve 
grandes obras. O samba tem 
uma parte da letra que o ritmo 
cai. Os instrumentos de cor-
das (violão de seis e principal-
mente o de sete) souberam 
segurar a harmonia mantendo 
o nível melódico, amenizando 
a descida de tom. É outro 
samba de boa qualidade. A 
tendência é crescer na avenida 
no dia do desfile. 
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Governo do Estado do RJ usa ferramenta de 
monitoramento de raios similar a da NASA

Projeto-piloto implantado no CEMADEN-RJ tem como objetivo mapear a incidência de descargas elétricas

O verão 2025 traz 
novos desafios 
diante dos efei-
tos climáticos 
extremos. Para 
enfrentá-los, o 

Governo do Estado conta com 
novos protocolos e tecnologias 
do sistema de monitoramento, 
alertas e alarmes. Desde dezem-
bro, o CEMADEN-RJ (Centro 
Estadual de Monitoramento e 
Alerta de Desastres Naturais), 
da Secretaria de Defesa Civil, 
está utilizando um sistema de 
visualização de raios, similar ao 
usado pelos especialistas da 
NASA (agência espacial ameri-
cana), que mostra em tempo real 
o comportamento das descargas 
elétricas nos municípios.

Dependendo da intensidade 
e do movimento dos raios, as 
equipes podem, a partir da com-
binação de análises de outros 
dados fornecidos por radares 
e imagens de satélite, prever 
o comportamento das chuvas. 
O sistema possibilita dizer se a 
precipitação que chegará a um 
determinado local será mode-
rada ou forte, por exemplo. E 
até mesmo identificar se estão 
se formando chuvas de granizo.

- Somos um dos estados que 
têm maior incidência de raios 
no país. E esta ferramenta tem 
como objetivo garantir que nos-
sos técnicos tenham informa-
ções mais precisas e rápidas de 
onde estas descargas elétricas 
estão ocorrendo. As equipes do 
CEMADEN-RJ já trabalham com 
imagens de radar, de satélite e 
dados reais de leitura dos plu-
viômetros das estações, num 

importante trabalho de moni-
toramento dos efeitos climáticos 
no estado – afirmou o governa-
dor Cláudio Castro.

O sistema, que está sendo 
testado pelo Governo do Estado 
neste verão, vai tornar ainda 
mais eficaz o trabalho das equi-
pes do CEMADEN-RJ, que tra-
balham 24 horas com radares 

de monitoramento hidrológico, 
meteorológico e geológico, 
numa cobertura que abrange 
todos os 92 municípios.

- Estamos empenhados em 
buscar soluções que nos permi-
tam entender, com mais precisão 
e mais velocidade, a projeção e a 
progressão de possíveis tempes-
tades acompanhadas de raios. Isso 

vai fornecer para os nossos meteo-
rologistas, hidrólogos e geólogos 
todas as informações necessárias 
para que eles tomem as melhores 
decisões em caso de eventos seve-
ros e extremos. Seja na recomen-
dação do acionamento de uma 
sirene ou no envio de mensagens 
via SMS para os moradores da 
localidade afetada – explicou o 

secretário de Defesa Civil e coman-
dante-geral dos Bombeiros, coro-
nel Tarciso Salles.

Após o período de teste, veri-
ficada a sua efetividade, o alerta 
de raios deve integrar o novo 
protocolo do CEMADEN-RJ, que 
neste verão passou a ter tam-
bém alertas de baixa umidade, 
de ondas de calor e de rajadas 

de vento. Cada uma destas infor-
mações tem um impacto dife-
rente na vida do cidadão. Em 
2024, foram emitidos mais de 4 
mil alertas de risco no estado. E 
mais de 1 milhão de pessoas se 
cadastraram no serviço de SMS. 
Foram investidos R$ 9,8 milhões 
no sistema de alerta, monitora-
mento e alarme.

Conferências Municipais para instaurar Conselhos 
das Cidades possuem novo prazo para 2025 

Rio das Ostras recebe novas 
embarcações dos Bombeiros

As cidades do estado do Rio 
de Janeiro têm até o dia 15 de 
abril de 2025 para organizar as 
suas Conferências Municipais. Já 
a Conferência Estadual tem pre-
visão de ser realizada até junho 
deste ano. Os municípios que já 
fizeram suas conferências em 
2024 não precisam realizar novos 
encontros. Até o momento, 42 
cidades do estado do Rio de 
Janeiro já realizaram suas reu-
niões. Além disso, 235 propostas 
de fomento às políticas públicas 
foram apresentadas.

As Conferências Municipais 
possuem o objetivo de ajudar 
na implantação dos Conselhos 
Municipais das Cidades e na 
fomentação de políticas que aju-
dem a desenvolver os municípios 
fluminenses. Em março de 2024, 
os representantes da Comissão 
Organizadora da 6ª Conferên-
cia Estadual das Cidades foram 

eleitos, totalizando 27 membros.
- A realização dos encontros 

é parte fundamental para a ins-
tituição do Conselho Estadual 
das Cidades, instrumento que 
vai nos ajudar a escutar os muni-
cípios, aproximá-los ainda mais 

do Governador Cláudio Castro e 
fomentar políticas públicas que 
ajudem a desenvolver o estado 
do Rio de Janeiro. Somos pioneiros 
na iniciativa de convocar este tipo 
de reunião - destacou o secretário 
das Cidades, Douglas Ruas.

Para saber como organizar as 
conferências municipais, basta 
acessar o link abaixo e clicar 
na cartilha com as orientações 
necessárias para a realização do 
evento: https://www.rj.gov.br/
secid/node/615

Sobre o Conselho Estadual 
das Cidades

O Conselho Estadual das Cida-
des, criado em 2008, retomou 
as atividades após o Ministério 
das Cidades reativar o Conselho 
Nacional das Cidades, no fim de 
2023. Em razão disso, o Governo 
do Estado do Rio atribuiu à Secre-
taria de Estado das Cidades a 
responsabilidade pela gestão da 
política estadual de desenvolvi-
mento urbano e a presidência do 
Conselho Estadual das Cidades, 
a cargo do secretário Douglas 
Ruas. A Conferência Nacional 
tem previsão de ocorrer até o 
dia 31 de agosto deste ano.

Rio das Ostras recebeu na ter-
ça-feira, dia 28, quatro novas 
embarcações para atuação do 
Corpo de Bombeiros Militar 
do Estado do Rio de Janeiro 
(CBMERJ). O efetivo tem agora 
à disposição mais duas motos 
aquáticas, um bote inflável e um 
bote inflável avançado.

As novas viaturas foram 
entregues ao prefeito do 

Município, Carlos Augusto Bal-
thazar, durante solenidade 
realizada no antigo Entreposto 
de Pesca, onde agora será a 
Unidade Especializada em Sal-
vamento Marítimo do 9º Gru-
pamento de Bombeiro Militar 
(GBM).

As modernas embarcações 
poderão ser empregadas em 
ocorrências de salvamento 

marítimo, salvamento de pes-
soas que se encontrem isoladas 
ou em situação de risco, busca 
e resgate de corpos submersos, 
prevenção aquática, incêndios 
em embarcações, entre outras. 
Os veículos vão servir para aten-
dimento a ocorrências envol-
vendo embarcações pesqueiras 
e turísticas.

O prefeito Carlos Augusto 

destacou a importância desse 
evento, quando o Município 
recebeu pela primeira vez o 
secretário Estadual de Defesa 
Civil.

O secretário de Estado de 
Defesa Civil e comandante-ge-
ral do CBMERJ, Coronel Tarciso 
Salles, parabenizou o afinco do 
prefeito para conquistar esses 
avanços para a Cidade.

Governador determina 
retorno de bombeiros 
cedidos a outros órgãos

O governador do Rio de 
Janeiro, Cláudio Castro (PL), 
anunciou nesta terça-feira (28), 
por meio do Diário Oficial, a revo-
gação da cessão de militares do 
Corpo de Bombeiros a órgãos 
dos poderes Judiciário, Legisla-
tivo e Executivo, além de autar-
quias e entidades administrati-
vas. Com a decisão, cerca de 500 
bombeiros deverão retornar aos 
quartéis, medida que entra em 
vigor imediatamente. As infor-
mações são de Lucas Luciano/
Tempo Real.

A determinação foi tomada 
devido ao grave déficit de efetivo 
na corporação, que, segundo o 
governador, tem comprometido 
as operações das unidades de 
bombeiros em todo o estado.

“A situação atual exige que 
todos os esforços estejam con-
centrados no fortalecimento da 
corporação, garantindo que as 

atividades de proteção e salva-
mento à população sejam reali-
zadas com máxima eficiência”, 
destacou Castro.

O que é a cessão de militares?
A cessão ocorre quando um 

militar é transferido tempora-
riamente para prestar serviços 
a outro órgão público, mas man-
tém seu vínculo com a corpora-
ção de origem. Essa prática é 
comum em diversas instituições 
públicas.

Com a revogação da ces-
são, os militares que estavam 
atuando em outros órgãos deve-
rão se apresentar no Quartel 
Central, localizado no Centro do 
Rio, em até cinco dias úteis.

Os bombeiros que não cum-
prirem o prazo estabelecido 
para o retorno estarão sujeitos 
a sanções administrativas, con-
forme as normas internas da 
corporação.

Ferramenta de monitoramento de raios está está sendo testada pelo Governo do Estado neste verão e vai tornar ainda mais eficaz o trabalho das equipes do CEMADEN-RJ. (Marcelo Regua)
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Prefeita de Japeri recebe a deputada Lilian 
Behring para discutir políticas públicas

Na segunda-feira, 
(27), a prefeita, 
Dra Fernanda 
O n t i v e r o s , 
recebeu em 
seu gabinete 

na sede da gestão municipal, 
em Santa Inês, a deputada 
estadual e presidente do Con-
selho Regional de Enfermagem 
do Rio de Janeiro (Coren-RJ), 
Lilian Behring e sua equipe 
para tratar de diversas pautas, 
com destaque para a área da 
saúde. Durante o encontro, 
que durou cerca de uma hora, 
as duas discutiram estratégias 
para fortalecer as políticas 
públicas voltadas para o cui-
dado da população. 

Com experiências práticas 
no setor, ambas trouxeram a 
perspectiva de quem já esteve 
na linha de frente do atendi-
mento: a prefeita, com sua tra-
jetória como médica neonatal, 
e a deputada, com sua atuação 
como enfermeira especialista. 
A conversa abordou medidas 
que podem ampliar o acesso à 
saúde e melhorar a qualidade 
dos serviços oferecidos no 
município, além de estratégias 
para captar recursos e imple-
mentar programas voltados ao 
bem-estar dos japerienses. 

A prefeita, Dra Fernanda, 
falou do reconhecimento da 
gestão municipal junto à cate-
goria de enfermagem, quando 
Japeri foi uma das primeiras 

cidades a pagar o reajuste do 
piso salarial. “Assim que foi 
regulamentado, nós fomos 
uma das primeiras cidades a 
fazer o pagamento aos pro-
fissionais. Acompanhei a luta 
da categoria, a luta da Lilian 
e tenho certeza que agora na 
Assembleia Legislativa vamos 
fazer muitos projetos”, disse a 

chefe do executivo. 
A parlamentar que deu iní-

cio ao mandato após assumir 
a vaga do deputado estadual 
Andrezinho Ceciliano (PT-RJ), 
eleito prefeito de Paracambi 
(RJ), é também presidente do 
Coren-RJ, e tem um currículo 
voltado para a defesa da cate-
goria profissional. Segundo 

ela, o encontro com a prefeita 
de Japeri não ficará somente 
voltado para as questões de 
saúde, o objetivo é ampliar as 
áreas em que sua atuação par-
lamentar pode contribuir com 
a cidade de Japeri.  

“Quero primeiro agradecer 
pessoalmente por Fernanda 
ter sido uma das primeiras 

prefeitas a pagar o piso sala-
rial da enfermagem. Esse é 
pra gente um reconhecimento 
histórico de uma luta muito 
grande. Quero também colo-
car o meu mandato à disposi-
ção pra gente expandir não só 
em políticas públicas de saúde, 
mas em projetos em todas as 
áreas. É a união de mulheres 

pelo bem da cidade de Japeri 
e do Rio de Janeiro”, explicou.  

A deputada estava acom-
panhada da equipe composta 
pelo diretor financeiro, Leilton 
Coelho e os assessores Matheus 
Benincasa e Helena Piragibe. O 
secretário de Governo Wallace 
Aragão acompanhou a prefeita 
na reunião. 

NOVA IGUAÇU DUQUE DE CAXIAS

MAGÉ

JAPERI

A Prefeitura de Nova Iguaçu 
está intensificando a fiscali-
zação nas rampas de acesso 
dos ônibus das linhas muni-
cipais. Nesta semana, a ação 
aconteceu nos terminais dos 
pontos de ônibus localizados 
na Avenida Marechal Floriano 
Peixoto, e vai continuar na Rua 
Coronel Francisco Soares e na 
Avenida Bernardino de Melo. 
O objetivo é garantir que os 
equipamentos estejam em con-
dições para serem utilizados no 
desembarque de cadeirantes, 
grávidas, idosos e pessoas com 
deficiência ou mobilidade redu-
zida, conforme as diretrizes da 
Agência Nacional de Transpor-
tes Terrestres (ANTT).

Em menos de 30 minutos, 
os agentes fiscalizaram 12 
ônibus. Um dos veículos apre-
sentou defeito na rampa de 
acesso e foi recolhido para a 
garagem da empresa respon-
sável. A empresa foi notificada 
pela Secretaria Municipal de 
Transporte, Trânsito e Mobi-
lidade Urbana e tem até 48 
horas para realizar o reparo. 
Caso não atenda à solicitação, 
o ônibus será impedido de cir-
cular nas ruas de Nova Iguaçu. 

Atualmente, a cidade conta 
com 70 linhas mun“Esta ação 
tem como objetivo garantir que 
as rampas de acesso estejam 
em pleno funcionamento, bem 
conservadas e adequadas para 
o uso das pessoas que depen-
dem deste recurso. Aproveita-
mos para orientar os motoris-
tas sobre o manuseio correto 
dessas rampas”, afirmou Leo-
nardo Bastos Callijão, secretá-
rio de Transporte, Trânsito e 
Mobilidade Urbana. “Estamos 
realizando essa fiscalização 
para garantir os direitos dos 
cidadãos, oferecendo conforto 
e segurança para todos”.

Morador do bairro da 
Posse, Roberto dos Santos, 
cabeleireiro de 48 anos, acre-
dita que a fiscalização terá um 
impacto positivo na qualidade 
do transporte público e na 
melhoria da acessibilidade.

“Já vi cadeirantes enfren-
tando dificuldades para embar-
car. Se a fiscalização for cons-
tante, as empresas de ônibus 
serão mais obrigadas a ofe-
recer ônibus adequados para 
a população, especialmente 
para quem tem dificuldades 
de locomoção”, conclui.

Fechando a última semana de 
janeiro, a Prefeitura de Duque de 
Caxias, por meio da Superinten-
dência de Vigilância Ambiental, 
Vetores e Zoonoses (SVAVZ) da 
Secretaria Municipal de Saúde, 
programou atividades com vaci-
nação de cães e gatos contra 
a raiva animal, no primeiro e 
quarto distritos. As ações de 
vacinação antirrábica aconte-
cem das 09h às 12h.

Nesta quarta-feira, dia 29, o 
Parque Dois Irmãos vai receber, 
além da vacinação antirrábica, 
as equipes de prevenção e com-
bate à Dengue, Zika e Chikun-
gunya. Os moradores vão poder 
contar com visita domiciliar, 
fumacê (carros e motofog), Pro-
grama de Controle de Roedores 
(PCR), tratamento em Pontos 
Estratégicos (PE), recolhimento 
de denúncias e distribuição de 
telas para caixa d’água.

Confira os dias e locais da 
vacinação antirrábica para cães 
e gatos na última semana de 

janeiro:
- 28/01 – Terça-feira – Vila 

Canaã (4º Distrito)
Local: UBS Vila Canaã (Rua 

Bonsucesso);
- 29/01 – Quarta-feira – Par-

que Dois Irmãos (1° Distrito)
Local: Rua Cardeal Arco Verde, 

esquina com Rua Pereira Passos.
* Com a presença da equipe 

de Combate à Dengue;
- 30/01 – Quinta-feira – Santo 

Antônio (4º Distrito)
Local: Praça E.M. Pastor Ernani 

Batista (Rua Antônio Guedes).
Disque Dengue

A Superintendência de Vigi-
lância Ambiental, Vetores e Zoo-
noses do município de Duque 
de Caxias tem como função a 
execução das ações, atividades 
e estratégias de vigilância, pre-
venção e controle de zoonoses e 
arboviroses, de relevância para 

a saúde pública no município. O 
atendimento ao público acon-
tece pelo Whatsapp do Disque 
Dengue: (21) 2342-1810, ou 
presencial, na sede da Supe-
rintendência, localizada na 
Av. Actura, nº 30 - Campos Elí-
seos, de segunda a sexta-feira, 
das 08h às 17h. O contato por 
e-mail pode ser feito através do 
endereço eletrônico: disque-
denguedc@gmail.com.

Atenção, microempreendedo-
res e empresas de pequeno porte! 
A Prefeitura de Magé, através da 
Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico, está divulgando a pror-
rogação do prazo para negociar as 
dívidas com o Simples Nacional. Os 
empreendedores têm somente 
até o dia 31 de janeiro, para regu-
larização dos débitos a fim de rein-
gresso no sistema.

O Simples Nacional visa reduzir 

a burocracia e os custos de peque-
nos empresários, criando um sis-
tema unificado de recolhimento 
de tributos, simplificando decla-
rações, entre outras facilidades.

Os empreendedores 
mageenses conseguirão par-
celar em até 133 vezes, e ainda 
com descontos de até 100% em 
juros, multas e encargos. Para 
regularizar basta acessar o site 
(regularize.pgfn.gov.br).

Nova Iguaçu intensifica 
fiscalização nas rampas 
de acesso dos ônibus

Caxias segue com vacinação antirrábica 
e combate à dengue nos quatro distritos

Casa do empreendedor oferece atendimento 
e orienta sobre negociação de dívidas 
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O governo federal começou 
a discutir a apresentação de 
uma proposta própria para 
a regulamentação das redes 
sociais no Brasil.

Os debates ainda são preli-
minares e focados nos aspectos 
técnicos, mas já há uma minuta 
do texto circulando entre os 
ministérios.

O conteúdo da minuta foi 
antecipado pelo jornal Folha 
de S. Paulo e confirmado pela 
CNN com fontes do Ministério 
da Justiça e Segurança Pública.

A pasta comandada pelo 
ministro Ricardo Lewandowski 
é a autora da proposta, que já 
foi mostrada, por exemplo, a 
representantes do Ministério 
da Fazenda e da Secretaria de 
Comunicação.

O texto inicial prevê que às 
plataformas a obrigação do 
“dever de precaução”, contro-
lando conteúdos ilegais, como 
desinformação, discursos de 
ódio ou posts extremistas.

Também foca na autorre-
gulação por parte das pró-
prias “big techs”, admitindo 

notificações extrajudiciais e 
decisões judiciais em casos 
específicos.

Além disso, um comitê for-
mado por órgãos do próprio 
governo federal ficaria respon-
sável por fiscalizar a conduta 
das plataformas.

O projeto se alinha ao que 
já defendeu o presidente do 
Supremo Tribunal Federal (STF), 
ministro Luís Roberto Barroso, 
no julgamento sobre a regula-
mentação das redes.

A sessão foi suspensa em 
dezembro por pedido de vista 
do ministro André Mendonça, 
e deve ser retomado em mea-
dos de maio.

Dois votos – dos ministros 
Dias Toffoli e Luiz Fux – apon-
tam para aumentar as hipóte-
ses de responsabilização das 
empresas por conteúdos publi-
cados por seus usuários.

Barroso divergiu e apre-
sentou um voto mais ameno, 
parecido com o que agora está 
sendo discutido no âmbito do 
governo do presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva.

Big techs: governo elabora 
proposta alinhada a Barroso

Foto: Wagner Lopes/CC

Nacional

Governo federal anuncia nova fase de apoio 
para a construção do Rio Grande do Sul

Por Daniella Almeida
Agência Brasil

Os governos 
federal e do 
Rio Grande do 
Sul realizaram 
na terça-feira 
(28), em Porto 

Alegre, a primeira reunião do 
Conselho de Monitoramento das 
Ações e Obras para Reconstru-
ção do estado, devastado por 
chuvas no mês de maio do ano 
passado. Fazem parte do con-
selho representantes das duas 
esferas do poder público.

Durante o encontro, o minis-
tro da Casa Civil da Presidência 
da República, Rui Costa, anun-
ciou a nova fase de apoio do 
governo federal ao Rio Grande 
do Sul, com obras estruturantes 
para aumentar a capacidade de 
adaptação climática do estado 
para enfrentar chuvas e recupe-
rar estruturas destruídas pelas 
cheias de 2024. As ações serão 
realizadas por meio do Novo 
PAC, programa de investimen-
tos coordenado pelo governo 
federal, que pretende garantir 
mais segurança e qualidade de 
vida para a população gaúcha.

Os sistemas de proteção de 
cheias serão construídos com 
recursos da União que compõem 
o Fundo de Apoio à Infraestru-
tura para Recuperação e Adap-
tação a Eventos Climáticos Extre-
mos. As obras serão executadas 
pelo governo do estado, em par-
ceria com os municípios envolvi-
dos. O fundo no valor de R$ 6,5 
bilhões será administrado pela 
Caixa Econômica Federal.

Entre os empreendimentos 

listados como prioritários pela 
Casa Civil estão:

·  a construção de diques para 
controlar a água de rios e lagos 
e evitar inundações nos municí-
pios de Porto Alegre, Alvorada, 
Gravataí, Viamão e Cachoeirinha;

·  a estação de bombeamento 
de águas pluviais em Eldorado 
do Sul;

·  o sistema de dique com ele-
vação e proteção em Canoas, 
Esteio, Sapucaia do Sul, Nova 
Santa Rita, Rolante, Novo Ham-
burgo, Campo Bom, São Leo-
poldo, Igrejinha e Três Coroas;

·  casa de bombas em São 
Leopoldo;

·  melhorias nos sistemas de 
proteção com galerias de águas 
pluviais, canais fechados, esta-
ção de bombeamento de águas 
pluviais e canais abertos, bene-
ficiando toda a região metropo-
litana de Porto Alegre.

“Essas grandes obras têm 
recursos garantidos. Uma vez 
licitada, a obra não terá risco 
de continuidade por ausência 
de recurso”, garantiu o ministro 
Rui Costa.

A reunião teve participação 
do governador Eduardo Leite e 
de prefeitos de municípios gaú-
chos. Acompanharam o chefe da 
Casa Civil, Rui Costa nesta visita 

oficial a ministra da Saúde, Nísia 
Trindade, e o ministro em exercí-
cio da Integração e do Desenvol-
vimento Regional, Valder Ribeiro, 
além do presidente da Caixa Eco-
nômica Federal, Carlos Vieira, e 
o deputado federal e ex-ministro 
da Secretaria Extraordinária de 
Apoio ao Rio Grande do Sul Paulo 
Pimenta. A comitiva ficará três 
dias no estado para reuniões 
com gestores municipais.

Na opinião do governa-
dor Eduardo Leite, a reunião 
do conselho para interação e 
compatibilização de projetos e 
programas para reconstrução 
do estado demonstra o esforço 

de coordenação federativa. “As 
instâncias municipal, do Estado, 
e da União precisam dialogar 
permanentemente e construir 
conjuntamente as soluções.”

Indenizações
Sobre os valores das indeniza-

ções aos cidadãos que têm imó-
veis comerciais ou residenciais 
em áreas que receberão grandes 
obras estruturantes, Rui Costa 
negou que o teto para estes valo-
res será o do programa federal 
Minha Casa, Minha Vida. “Todas 
as indenizações das desapropria-
ções necessárias serão conforme 
a norma legal: por avaliação do 
local”, afirmou o ministro.

Chuvas
O chefe da Casa Civil clas-

sificou as fortes chuvas que 
atingiram o estado em abril 
e maio do ano passado como 
a maior tragédia climática da 
história do país.  As inunda-
ções provocaram a morte de 
183 pessoas e deixaram 27 
desaparecidas, de acordo com 
balanço da Defesa Civil do Rio 
Grande do Sul.

À época, o Ministério da Inte-
gração e do Desenvolvimento 
Regional reconheceu oficial-
mente o estado de emergência 
em 323 municípios e o estado 
de calamidade pública em 95.

Transações por Pix voltam a aumentar em janeiro

Ministério da Saúde anuncia retomada 
de obras em 290 municípios do país

Por Wellton Máximo
Agência Brasil

Após a onda de 
fake news de 
uma falsa taxa-
ção do Pix, o 
volume de tran-
sações voltou a 

aproximar-se da média histórica 
na terceira semana de janeiro. 
Dos dias 16 a 27 deste mês, o 
número de transferências tota-
lizou 1,923 bilhões, alta de 0,24% 
em relação aos mesmos dias de 
novembro, segundo as estatís-
ticas do Sistema de Pagamen-
tos Instantâneo (SPI) do Banco 
Central (BC).

O levantamento vai do dia 
seguinte à revogação da norma 
que modernizava a fiscalização 
do Pix e de outros tipos de trans-
ferências financeiras até segun-
da-feira (27). Por causa de uma 
onda de desinformação, que 
acarretou fraudes, como falsos 
boletos de cobrança de impostos 
e crimes à ordem econômica, 
como cobrança de preços dife-
renciados entre Pix e outras 

modalidades, a Receita Federal 
cancelou a instrução normativa 
que tinha entrado em vigor em 
1º de janeiro.

Em relação a dezembro, o 
volume de transferências via 
Pix caiu 13,1% na comparação 
entre os dias 16 e 27. No entanto, 
o último mês do ano historica-
mente tem um pico de transfe-
rências por causa do pagamento 
do décimo terceiro salário, das 
compras de Natal e das férias 
de fim de ano. Dessa forma, o 
padrão histórico mais apropriado 

de comparação é com o mesmo 
período de novembro.

A onda de mentiras sobre 
o Pix que circulou na primeira 
quinzena de janeiro fez o volume 
de transações cair 13,4% de 1º 
a 15 de janeiro em relação a 
dezembro. Na comparação com 
o mesmo período de novembro, 
o recuo chegou a 6,7%. Se consi-
derar o período entre 1 e 14 de 
janeiro, a queda chega a 15,7% 
em relação a dezembro e a 7,9% 
em relação a novembro.

Além de revogar a norma, 

o governo editou uma medida 
provisória que reforça a isen-
ção de impostos e o sigilo ban-
cário sobre o Pix, princípios já 
garantidos pela Constituição. A 
MP também proíbe a cobrança 
de preços diferenciados pelo 
comércio para transações via 
Pix. Embora a Receita Federal 
tenha esclarecido que a instru-
ção normativa não acarretaria 
cobrança de impostos pelo Pix, 
o crescimento na circulação de 
fake news sobre o tema forçou o 
cancelamento das novas regras.

O governo federal autorizou 
na segunda-feira  a retomada 
de mais 478 obras na área da 
saúde em 290 municípios de 
todo o país. A medida consta 
eum portaria do Ministério da 
Saúde, assinada pela ministra 
Nísia Trindade, e publicada no 
Diário Oficial da União (DOU).

A publicação traz uma rela-
ção de 282 obras que serão 
reativadas ou regularizadas e 

outras 196 obras que tiveram 
autorização para serem repac-
tuadas. As obras de reforma, 
ampliação ou construção de 
unidades de saúde incluem os 
estados de Alagoas, Amazonas, 
Amapá, Bahia, Ceará, Espírito 
Santo, Goiás, Maranhão, Minas 
Gerais, Mato Grosso do Sul, 
Mato Grosso, Pará, Paraíba, Per-
nambuco, Piauí, Paraná, Rio de 
Janeiro, Rio Grande do Norte, 

Rondônia, Santa Catarina, Ser-
gipe, São Paulo e Tocantins. Os 
recursos federais para as obras 
somam R$ 189 milhões.

De acordo com a pasta, 
as obras anunciadas nesta 
segunda-feira estão divididas 
em 109 Academias de Saúde, 
duas Ambiências, dois Centros 
de Atenção Psicossocial (Caps), 
cinco Centros Especializados 
em Reabilitação (CER), 340 

Requalifica Unidades Básicas 
de Saúde (UBS), uma Unidade 
Básica de Saúde Fluvial e 19 Uni-
dades de Pronto Atendimento 
(UPAs).

Desde o início do governo, 
foram identificadas um total de 
5.573 obras na área da saúde 
paralisadas ou inacabadas. Em 
janeiro de 2024, o Ministério da 
Saúde lançou o Programa de 
Retomada de Obras na Saúde.
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Prefeito de Maricá conhece Fábrica 
da Criatividade em PortugalEducação: Macaé 

se prepara para o 
retorno às aulas

Wladimir reeleito por 
unanimidade para o 3º mandato 
como presidente da Ompetro

Wladimir reeleito por 
unanimidade para o 3º mandato 
como presidente da Ompetro

A volta às aulas da rede muni-
cipal de ensino em Macaé está 
prevista para o dia 4 de feve-
reiro. Até lá, o trabalho tem sido 
intenso em diferentes frentes, 
como a formação dos profissio-
nais, manutenção nas 107 esco-
las e medidas para garantir que 
os cerca de 40 mil alunos estejam 
em sala de aula.

Todo o trabalho é coorde-
nado pela Secretaria Municipal 
de Educação. O secretário da 
pasta, Robério Dias, detalha que 
as ações têm como foco a pre-
missa do governo municipal de 
oferecer o acesso à educação 
pública de qualidade e disponível 
para todos. Para isso, uma das 
medidas é o trabalho de busca 
ativa dos alunos que em 2024 
foram considerados evadidos 

ou de baixa frequência, através 
do projeto Volta para a Escola.

“No ano passado tivemos 
uma taxa de cerca de 2% de 
alunos que se enquadraram 
nesse perfil. A nossa meta é 
zerar esse indicador. Por isso, 
estamos com uma equipe de 
assistentes sociais ligando e indo 
às residências desses estudan-
tes. O objetivo é formalizar um 
pacto para o retorno em 2025, 
garantindo a permanência desse 
aluno na escola, bem como a 
recarga do Cartão Educa Mais”, 
afirma Robério.

Sobre o Cartão Educa Mais, o 
secretário ressalta que a estra-
tégia que beneficia as famílias 
com autonomia para realizarem 
a compra do material escolar e 
os uniformes foi mantida. 

O prefeito Wladimir Garoti-
nho foi reeleito por unanimidade 
para o seu terceiro mandato 
como presidente da Organiza-
ção dos Municípios Produtores 
de Petróleo da Bacia de Cam-
pos (Ompetro) para o biênio 
2025-2026, em reunião virtual 
realizada nesta terça-feira (28), 
com a participação de prefei-
tos membros e do secretário 
executivo da Ompetro, também 
secretário municipal de Petróleo, 
Energia e Inovação de Campos, 
Marcelo Neves.

Uma das principais bandeiras 
de Wladimir neste novo biênio é 
lutar contra a Lei 15075/2024 - 
Lei de Conteúdo Local, aprovada 
no final do ano passado, regu-
lamentada pelo decreto presi-
dencial número 12.362/2025. 
A nova lei pode vir a prejudicar 
muitos municípios a partir de 

2028, quando, por conta dos 
investimentos que a Petrobras 
vai estar fazendo na revitali-
zação dos campos maduros e 
devido a estes investimentos, 
a estatal propõe descontar os 
valores dos royalties que os 
municípios tendem a receber. 
A alíquota pode ser reduzida 
dos atuais 10%, para 5%, repre-
sentando uma queda de 50% 
do valor até então recebido, 
o que vai impactar na receita 
dos municípios.

“É como se os municí-
pios estivessem financiando 
esses investimentos. Esta lei 
foi aprovada de forma muito 
rápida, sem ser discutida com 
a sociedade, em especial com 
os municípios que podem ser 
afetados. Até o próprio Estado 
do Rio ficou ciente da lei recen-
temente”, relata Marcelo Neves.

O prefeito Wladimir Garoti-
nho foi reeleito por unanimidade 
para o seu terceiro mandato 
como presidente da Organiza-
ção dos Municípios Produtores 
de Petróleo da Bacia de Cam-
pos (Ompetro) para o biênio 
2025-2026, em reunião virtual 
realizada nesta terça-feira (28), 
com a participação de prefei-
tos membros e do secretário 
executivo da Ompetro, também 
secretário municipal de Petróleo, 
Energia e Inovação de Campos, 
Marcelo Neves.

Uma das principais bandeiras 
de Wladimir neste novo biênio é 
lutar contra a Lei 15075/2024 - 
Lei de Conteúdo Local, aprovada 
no final do ano passado, regu-
lamentada pelo decreto presi-
dencial número 12.362/2025. 
A nova lei pode vir a prejudicar 
muitos municípios a partir de 

2028, quando, por conta dos 
investimentos que a Petrobras 
vai estar fazendo na revitali-
zação dos campos maduros e 
devido a estes investimentos, 
a estatal propõe descontar os 
valores dos royalties que os 
municípios tendem a receber. 
A alíquota pode ser reduzida 
dos atuais 10%, para 5%, repre-
sentando uma queda de 50% 
do valor até então recebido, 
o que vai impactar na receita 
dos municípios.

“É como se os municí-
pios estivessem financiando 
esses investimentos. Esta lei 
foi aprovada de forma muito 
rápida, sem ser discutida com 
a sociedade, em especial com 
os municípios que podem ser 
afetados. Até o próprio Estado 
do Rio ficou ciente da lei recen-
temente”, relata Marcelo Neves.

O prefeito de 
Maricá Washin-
gton Quaquá 
visitou, na ter-
ça-feira (28/01), 
a Fábrica da 

Criatividade, na cidade de Cas-
telo Branco, em Portugal. O local 
é aberto para que artistas locais 
possam trabalhar e produzir, e o 
lucro das vendas dos produtos 

é revertido totalmente para os 
trabalhadores. A ideia é instalar 
espaços semelhantes nos Cam-
pus de Educação Pública Trans-
formadora (CEPT) da cidade.

A Fábrica da Criatividade é 
um equipamento onde agentes 
de diferentes áreas – como tea-
tro, dança, música, audiovisual, 
design, artes gráficas, fotografia, 
arquitetura, entre outras – se 

cruzam e colaboram entre si. 
O mesmo espaço físico, flexível 
e multidisciplinar, oferece um 
conjunto de escritórios / ate-
liers, serviços e gabinetes com 
áreas individualizadas, ofertando 
a inserção em um ambiente ade-
quado e com as condições téc-
nicas necessárias.

“A ideia é instalar, inicial-
mente, nos CEPT’s, para que 

nossas crianças (e também seus 
pais e toda a comunidade) pos-
sam ter espaços como esse para 
fazer a sua criatividade ganhar 
técnica, fluir, mas também se 
profissionalizar e, inclusive, fazer 
a comercialização dos produtos 
como é feito aqui. É a arte e a 
cultura se transformando na eco-
nomia das pessoas”, ressaltou o 
prefeito Washington Quaquá.

Regiões 

MACAÉ

ITAGUAÍ

CAMPOS
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Depois do sucesso 
de sua tempo-
rada em outubro, 
“Peter Pan – O 
Musical”, produ-
zido pelo Ceftem 

Produções, volta ao palco do Tea-
tro Cesgranrio, no Rio de Janeiro, 
entre os dias 31 de janeiro e 9 
de fevereiro. Com direção de 
Anderson Rosa, direção musical 
de Carol Saboya e coreografias 
de Bella Mac, a peça apresenta 
uma releitura brasileira do clás-
sico, trazendo uma mistura de 
elementos nacionais ao texto, à 
trilha sonora e à caracterização 
dos personagens.

O diretor Anderson Rosa 
explica o diferencial desta 
montagem:

“Recontar um clássico é sem-
pre um desafio. Meu objetivo é 
trazer essa história para perto da 
gente, com elementos brasileiros 
no texto, nos ritmos musicais e 
na adaptação dos personagens. 
Na nossa versão, Peter é mágico 
e vive nessa terra encantada, 
mas encontra sua humanidade 
ao se deparar com Wendy e seus 
questionamentos sobre a vida.”

A peça busca equilibrar diver-
são e reflexão, encantando crian-
ças com sua mágica e convi-
dando os adultos a pensar sobre 
o processo de amadurecimento. 
“As crianças se divertem e parti-
cipam muito durante a peça, e os 
adultos… refletem sobre o que 
é crescer”, comenta o diretor.

Arthur Pollard ressalta: 

Carnaval de rua do 
Rio espera receber
6 milhões de foliões

Gávea recebe show histórico do Rosa Amarela

O Rio de Janeiro se prepara 
para uma noite de festa para 
a música brasileira. No dia 30 
de janeiro, às 20h, o Teatro 
Vannucci, na Gávea, será palco 
do espetáculo Odara, um show 
que promete marcar a traje-
tória do Duo Rosa Amarela, 
formado por Pris Mariano e 
Rodrigo Di Castro. Com um 
repertório que mergulha nas 
raízes da MPB, ijexá e samba 
de roda, o duo conduz a plateia 
por uma experiência única, 
onde cada acorde resgata 

a ancestralidade da cultura 
afro-brasileira.

A proposta do espetáculo 
vai além da música: é uma 
celebração da fé, da renovação 
e da conexão com o sagrado, 
transformando o Teatro Van-
nucci em um verdadeiro tem-
plo da arte. Além de toda a 
força desse espetáculo, a noite 
será marcada pelo lançamento 
de “Quero”, regravação do 
clássico de Thomas Roth, eter-
nizado na voz de Elis Regina. 
O Duo Rosa Amarela imprime 

sua identidade única à canção, 
que carrega uma mensagem 
essencial sobre preservação 
ambiental. Com essa inter-
pretação, o duo reafirma seu 
compromisso com uma música 
que emociona, conscientiza e 
transforma.

Ainda por cima, todos os 
clássicos do repertório esta-
rão presentes como “Reza 
ao Vento”, “Canto de Oyá”, 
“Vem Caminhar”, e outras. 
O show Odara chega em um 
momento especial da carreira 

do Rosa Amarela, que segue 
conquistando público e crí-
tica. Após o sucesso do clipe 
“Porta do Cruzeiro”, lançado 
em dezembro de 2024 no TVZ 
do Multishow e no Canal Bis, 
o duo se consolida como uma 
das grandes forças da nova 
cena musical brasileira. No 
dia 30 de janeiro, o Teatro 
Vannucci será o cenário de 
uma apresentação histórica, 
onde a música será ponte 
entre passado, presente 
e futuro.

O carnaval de rua do Rio de 
Janeiro terá 482 blocos e espera 
receber 6 milhões de foliões. 
Dois megablocos foram can-
celados, o Bloco da Lexa, que 
seria dia 16 de fevereiro, e o 
Bloco da Preta, que seria dia 
23 de fevereiro, por questões 
de saúde das artistas.

“São 482 blocos pré-cadas-
trados, já com autorização, só 
dependendo de cumprir as exi-
gências dos órgãos para saírem 
nos seus desfiles. A estrutura dos 
grandes, médios blocos e até dos 
pequenos, no nosso caderno de 
encargos, prevê banheiro quí-
mico e toda a infraestrutura para 
o folião ter segurança não só 
durante o cortejo mas quando 
precisar ir o banheiro. Então essa 
estrutura está sendo oferecida 
para toda a cidade”, disse o pre-
sidente da Empresa de Turismo 
do Município do Rio de Janeiro 

(Riotur), Bernardo Fellows, na 
apresentação do plano operacio-
nal da prefeitura para o carnaval 
de rua.

Cinco drones vão monitorar 
os megablocos, gerando ima-
gens dos percursos em áreas 
consideradas de sombra, ou 
seja, sem cobertura de câme-
ras. Mais de 3,8 mil câmeras 
vão acompanhar os desloca-
mentos dos principais blocos 
e megablocos.

Na operação da área de 
saúde, serão quatro postos 
médicos com infraestrutura 
completa nos bairros da 
Gávea, Barra da Tijuca, do 
Recreio e Aterro do Flamengo 
e quatro postos pré-hospita-
lares sendo dois no centro, 
um em Copacabana e um em 
Ipanema. Também haverá 24 
poltronas de hidratação e 157 
ambulâncias avançadas.

“Peter Pan – O Musical” retorna ao Rio 
para temporada no Teatro Cesgranrio

GCADERNO
“Peter Pan é muito feliz em um 
momento, depois fica sério, bri-
gando ou lutando com o Capitão 
Gancho. Essas nuances tornam 
o personagem mais completo e 
desafiador.”

J. R. Moreno fala sobre a res-
ponsabilidade de dar vida a um 
ícone da infância: “Peter Pan faz 
parte da infância de muita gente. 

Nossa montagem traz músicas 
autorais e detalhes que deixam 
tudo com a nossa cara.”

Paulo Becken, o mais velho do 
trio, enfrentou desafios físicos 
e emocionais: “Precisei traba-
lhar muito com o diretor para 
construir a voz e o corpo de um 
menino de 15 anos. Aprender a 
voar no tecido acrobático foi o 

maior desafio.”
Elenco e produção

Com um elenco de 35 ato-
res, a peça conta com nomes 
como Alana Calabria, Alice 
Bueno, Arthur Pollard, J. R. 
Moreno, Paulo Becken, entre 
outros. A montagem também 
apresenta uma trilha sonora 
autoral, que mistura músicas 

clássicas com composições ori-
ginais, adicionando um toque 
contemporâneo e brasileiro ao 
espetáculo.

Serviço – “Peter Pan – O 
Musical”

Data: De 31 de janeiro a 9 de 
fevereiro de 2025.

Sessões:
Sexta e sábado, às 20h.

Sábado, às 16h.
Domingo, às 15h (primeira 

semana) e às 15h e 19h (a partir 
da segunda semana).

Local: Teatro Cesgranrio – Rua 
Santa Alexandrina, 1011, Rio de 
Janeiro.

Ingressos: A partir de R$15,00 
(meia-entrada e promoções no 
Sympla).
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O Botafogo apresentou na 
tarde desta terça-feira, no 
Estádio Nilton Santos, o ata-
cante Artur, primeiro reforço 
do clube para 2025. O ata-
cante, que estava no Zenit, 
herdou a camisa 7, místico 
número na história do Glo-
rioso, que no ano passado per-
tencia a Luiz Henrique.

Contratado por 10 milhões 
de euros (R$ 62,2 milhões, na 
cotação) o atacante já treina 
normalmente, e sua participa-
ção no clássico contra o Flumi-
nense, nesta quarta-feira, pelo 

Campeonato Carioca, depende 
de regularização. Se não puder 
entrar em campo, estreará no 
domingo, contra o Flamengo, 
pela Supercopa, em Belém.

- Quando deito minha 
cabeça no travesseiro, fico 
imaginando como vai ser (a 
Supercopa), até sonho como 
vai ser. Acho muito impor-
tante. Estou muito ansioso, 
preciso até trabalhar isso em 
mim essa questão da ansie-
dade. Quero que chegue 
domingo logo. Quero que a 
gente seja campeão - disse.

Esporte

Líder e invicto, Maricá FC enfrenta 
o time do Vasco da Gama no Rio

BOTAFOGO

CAMPEONATO CARIOCA

FLUMINENSE

Sem saber o que é per-
der em 2025 e líder 
isolado e invicto do 
Cariocão Superbet 
2025 com dois pon-
tos de diferença para 

o segundo colocado, o Volta 
Redonda, o Maricá FC enfrenta 
o Vasco da Gama amanhã em 
São Januário. O Tsunami entra 
em campo com dois objetivos. 
O primeiro é dar mais um passo 
para garantir matematicamente 
a permanência na primeira divi-
são do campeonato em 2026. 
O outro é se aproximar da con-
quista de uma vaga no quadran-
gular final da competição. Hoje a 
distância para o quinto colocado, 
o Flamengo, o primeiro fora do 
G4, é de quatro pontos. 

Mas o desafio será grande. 
Terceiro colocado no campeo-
nato, o cruzmaltino vem de uma 
boa vitória por 4 x 1 contra a 
Portuguesa da Ilha do Governa-
dor  na última rodada. Por isso o 
técnico Reinaldo exige atenção 

máxima dos seus comandados 
no confronto dessa quarta-feira 
na Colina Histórica, como os 
torcedores vascaínos chamam 
seu estádio. “Talvez seja a nossa 
partida mais difícil no campeo-
nato. Além de invicto, o Vasco 
tem jogadores de qualidade 
que começaram a temporada 
muito bem. Será um teste de 
fogo que vamos encarar com 
muito respeito, mas sem medo. 
Como sempre o Maricá FC vai 
para o jogo em busca dos três 
pontos”, disse o comandante 
maricaense. 

Para essa partida, Reinaldo 
terá duas ausências. Destaque 
do time com dois gols, o rápido 
atacante Denílson sentiu uma 
lesão muscular ainda no pri-
meiro tempo do empate con-
tra o Sampaio Corrêa. Outra 
baixa será a do volante Viní-
cius, supenso pelo terceiro car-
tão amarelo. A boa notícia é o 
regresso do meia Bruninho, que 
volta após supensão também 

pelo acúmulo de amarelos.
Ingresso digital 

O mando de jogo é do Maricá 
FC. Porém, como o Estádio João 
Saldanha tem capacidade limi-
tada para uma partida desse 
porte, a direção maricaense 
optou por levar a partida para 
o Rio para evitar o desgaste de 
uma viagem para outro estado, 
como explica Douglas Oliveira, 
diretor de futebol do Tsunami. 
“Nossa ideia era evitar um deslo-
camento longo, pois temos uma 
sequencia difícil de jogos pela 
frente”, afirmou

   Foram disponibilizados 1.100 
ingressos para a torcida mari-
caense. A venda está sendo feita 
exclusivamente pelo site www.
vasco.eleventickets.com. Para 
adquirir as entradas, o torcedor 
precisa se cadastrar no site e rea-
lizar a biometria facial. O acesso 
às arquibancadas será feito por 
meio do celular e com o QR Code 
gerado na tela do aparelho ao 
final da compra. 

Artur se apresenta ao Botafogo e 
revela ansiedade por Supercopa

Fluminense considera valores 
baixos e recusa proposta do 
Olympiacos por Arias

O Fluminense recebeu uma 
proposta do Olympiacos, da 
Grécia, pelo meia Jhon Arias. 
Os valores foram considerados 
baixos pela diretoria, que não 
deu seguimento para a nego-
ciação. Os gregos, no entanto, 
devem insistir no negócio.

Arias foi um pedido direto do 
treinador José Luis Mendilibar. 
Ele assumiu o comando do clube 
em fevereiro de 2024 e tem o 
jogador tricolor como um dos 
principais alvos para essa janela. 
O dono do Olympiacos é Evan-
gelos Marinakis, também pro-
prietário do Nottingham Forest.

Arias tem o sonho de jogar 
no futebol europeu e já mani-
festou o desejo de se transferir. 
Recentemente, ele recusou uma 
oferta do Zenit por não querer ir 
para a Rússia. Existe um acordo 
entre as partes para que uma 
venda aconteça caso um clube 
do interesse do jogador chegue 
ao valores estabelecidos como 
aceitáveis para o Tricolor.

O Fluminense manifestou 
publicamente o desejo de man-
ter o meia, inclusive apresen-
tando uma proposta de reno-
vação para fazer dele o jogador 
mais bem pago do elenco.

Com 11 pontos dos 15 dis-
putados, invicto desde agosto 
de 2024, a sensação do cam-
peonato vai defender perante 
o Vasco da Gama o primeiro 
lugar na tabela. Já ganhou 
do Botafogo e empatou com 
o Fluminense. O “Tsunami” 
como é chamado em função 
da sua performance desde que 
foi fundado em 2017, o Maricá 
muito bem treinado pelo o ex. 
Atacante Reinado com pas-
sagem por vários clubes da 
primeira divisão do futebol 
brasileiro e internacional. O 

Vasco da Gama é o terceiro 
colocado     com 9 pontos. O 
jogo vai ser realizado em são 
Januário. O Maricá vendeu 
seu mando de campo. A par-
tida vai começar a partir das 
19 horas com transmissão do 
SportTV e Première.

Botafogo e Fluminense vão 
fazer o primeiro clássico da 
taça Guanabara. Os dois times 
estão fora do g-4. Cada time 
está com 6 pontos ocupando 
respectivamente a 6º e 8º 
posição. A estrela solitária e o 
tricolor das laranjeiras tiveram 

até a quinta rodada 40% de 
aproveitamento. O Fogão nos 
últimos seis confrontos teve 
100% de aproveitamento con-
tra o adversário, fazendo 10 
gols e sofrendo 2.O técnico do 
fluminense acredita na vitória 
em função do seu time está 
com um maior entrosamento 
do que o adversário. O téc-
nico interino do Botafogo, 
Carlos Leiria vai comandar o 
time principal nesse jogo. A 
retrospectiva no Resende não 
foi boa.  A frente do time alter-
nativo até a quinta rodada não 

conseguiu implementar um 
padrão de jogo. Transmissão 
pela Premiere 

Na Cidade do Aço o Volta 
Redonda em segundo lugar na 
tabela com 9 pontos vai receber 
a Portuguesa da ilha no horário 
das 20h30. Até a 5º rodada o Vol-
taço está fazendo uma excelente 
campanha com grande chance 
de se classificar para as semifi-
nais do campeonato. A Lusa da 
Ilha do Governador, com seis 
pontos ocupa a 7º colocação. 
O jogo vai ser televisionado pela 
Bandsports e Sportv. 

Papo de 
BOLEIRO
POR AMAURY OLIVEIRA 

 COLUNA 

NO JOGO DE INVICTOS, MARICÁ 
DEFENDE A LIDERANÇA 

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG Botafogo e Fluminense se enfrentam nesta 

quarta-feira (29), em jogo válido pela sexta 
rodada do Campeonato Carioca. A bola rola às 
21h30 (de Brasília), no Estádio Nilton Santos, 
com transmissão de SporTV e Premiere.

Botafogo x Fluminense
DIA DE JOGO


